

大阪・関西万博に神崎町が出展しました！

大阪府で開催されている「大阪・関西万博」に千葉県が発酵をテーマに県ブースを出展しました。その中で、神崎町他4団体が個別展示ゾーンに出展しました。8月27日から31日までの期間中、千葉県ブースには延べ7万人を超える来場者がありました。神崎町のブースでは、鈴木糰店、平甚酒店、こうざき自然塾の一押し味噌5種類を試食してもらい、お好きな味噌をブレンドしてオリジナルの冷や汁を味わってもらいました。

また、糰の食べ比べでは小袋に小分けした酒蔵と味噌蔵の糰をその場で試食してもらい、それぞれの異なる味わいを知ってもらいました。

神崎町ブースを訪れたお客様からは「冷や汁がとってもおいしい」など非常に好評で、世界中から来場のある万博の場で「発酵の里こうざき」を多くの方にPRすることができた貴重な機会となりました。

▶神崎町、香取市、流山市によるワークショップ「発酵三国バトル」



▲熊谷知事もブースで冷や汁を味わいました



▲メンバー全員の協力で千葉県ブースは大盛況！

発酵の里こうざき「ハロウィン&花火」開催！

発酵の里こうざき「ハロウィン&花火」を開催します。今年も多数の露店が出店し、甘酒の無料配布、発酵体験教室も実施します。

午後3時からステージイベントが始まり、午後7時には花火が上がります。

- 日時 10月25日(土) 10:00～
- 会場 道の駅発酵の里こうざき
- 問合せ 神崎町商工会 ☎ 2548

